



Dans le cadre d'un projet collectif, porté par l'Amicale Cyclotouriste d'Yffiniac, encouragé et soutenu par le Comité de Jumelage, un groupe de cyclistes du club s'est élancé (1) le 6 juillet à 6h en direction de Wackersberg pour une randonnée, à priori, d'environ 1360 km en 7 jours et demi. Nous retiendrons de ce voyage un bel exploit sportif mais surtout une aventure humaine et solidaire au sein d'un groupe de 13 personnes.

Beaucoup d'entre vous ont suivi notre expédition grâce à Simon l'un des cyclos (2), qui s'empresait chaque soir de pianoter sur le blog. Comme vous l'aurez peut-être lu, les premières étapes ont été « bien arrosées ». Lors du départ de la 2^e, nous souhaitions profiter d'un site magnifique dans une forêt près d'un plan d'eau (3) : pluie et brouillard ne nous l'ont pas permis !



Notre aventure avait du reste commencé avec une première journée particulièrement humide : 7h de pluie pour 9h de selle (4). Ce temps humide ne nous a lâchés qu'au milieu du 3^e jour pour revenir le dernier, histoire de bien boucler la boucle !



Mais n'allons pas si vite ! Troisième étape et une rencontre avec d'autres cyclos (5) à Dangeau, commune d'Eure et Loire figurant sur le tracé de la dernière étape du Tour de France lors du contre la montre. Quant à nous, pas question de courir contre le chrono. Après avoir fait sécher nos affaires le temps du déjeuner sous le soleil (enfin !) (6), nous avons repris la route sous les nuages en direction de la Beauce, où les carrefours ne

sont pas toujours très clairement indiqués. Comment ne pas s'égarer et faire des kilomètres en plus alors que même les gens du cru ont du mal à nous diriger ? (7). Ce n'est pas grave, la halte est tous les soirs très réparatrice (8).



10 juillet, après avoir traversé une bonne partie de la France, nous repartons de Bourbonne-les-Bains pour Colmar avec au programme, le col de la Schlucht (9), qui s'avèrera beaucoup plus raide sur la carte que sur la route. Là, nous serons accueillis par les cyclos de Colmar venus à notre rencontre (10).

Finis la France ! Demain, en route pour l'Allemagne avec une étape de 175 km. Dès le passage de la frontière, nous nous apercevons que rien ne sera aussi facile que chez nous : les panneaux indicateurs des villes ne correspondent pas toujours à ceux de la carte, il y a des travaux partout et des déviations



dans tous les sens, sans parler des pistes cyclables (véritable casse-tête) que nous décidons d'ignorer. Partis pour 175 km, nous en ferons 215 ! Heureusement, nos « anges gardiens » (11) ont été supers : un ravitaillement supplémentaire, avec des tartines de confiture, a relancé le moral et la machine. En fin d'étape nous aurons le plaisir de remonter la vallée du Danube sur 40 km par vent



arrière dans des conditions magnifiques pour déboucher sur Sigmaringen et son château de conte de fées : c'est magique ! (12)

Malgré la longue journée, Maurice et consorts, comme chaque jour ont bichonné la troupe (13). Le vendredi 13 juillet, au départ du dernier hôtel (14), nous ne le savons pas encore, mais le plus dur reste à faire : l'étape finale dans la forêt



noire nous réservera une bonne demi douzaine de passages assez longs, entre 10 et 15% (15). Nous sommes attendus à la mairie pour 12h30, heureusement que nous sommes partis de bonne heure, à 7h30, car nous n'arriverons au bout des 105 km qu'à 12h20 après 1426 km et 56 heures de selle.

